
INTERROGAZIONE 

 

Oggetto: aree verdi Quartiere Indipendenza. 

 

In seguito alle centinaia di firme raccolte dai residenti della zona e all’ordine del giorno votato 

all’unanimità nel consiglio straordinario del l’11 Aprile 2016, sono state fatte tante promesse e 

tante parole da questa amministrazione, ma nessun fatto. 

Od oggi, infatti, nulla si è mosso per la progettazione di un impianto di irrigazione, le aree versano 

sempre in pessime condizioni e nemmeno i pochi alberi tagliati sono stati sostituiti. 

Chiediamo dunque che venga finalmente chiarita la proprietà delle aree, senza nascondersi dietro 

assurde “proprietà dei lavoratori”, si predisponga un progetto per l’installazione di impianti di 

irrigazione e chiediamo, infine, che la prossima festa degli alberi si tenga nelle aree verdi di via 

Valeggio e con l’occasione vengano piantati nuovi alberi in sostituzione di quelli tagliati negli ultimi 

anni. 

Sollecitiamo, in ultimo, una costante cura da parte di Amia di queste aree e non solo con interventi 

a spot dopo proteste e solleciti. 
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Alessandro Gennari, capogruppo Movimento 5 Stelle 

Alberto Padovani, capogruppo Battiti 


